

## Banco Santander y la UJI impulsan conjuntamente la formación y la emprendeduría universitária

La rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón, y el director de convenios y mecenazgo de Santander Universidades, José María García de los Ríos, han presidido la reunión anual de la comisión mixta de seguimiento del convenio entre Banco Santander y la Universitat Jaume I de Castellón.

En la reunión también han estado presentes el vicerrector de Planificación Económica y Estratégica, Modesto Fabra; la vicerrectora de Estudiantado y Vida Saludable, Mamen Pastor; la vicerrectora de Relaciones Internacionales, Eva Camacho; el vicerrector de Innovación, Transferencia y Divulgación Científica, David Cabedo; y la vicerrectora de Responsabilidad Social, Políticas Inclusivas e Igualdad, Elsa González. Por parte de Banco Santander, también han estado presentes el director de Instituciones de la Territorial de la Comunitat Valenciana y Murcia, José Miguel Lorente; el responsable de Instituciones Valencia-Castellón, Antonio Ojeda; y el director de la sucursal en el campus, Javier Martín.

En la reunión se ha presentado la memoria de actividades del año 2022, en la que destaca que más de un centenar de miembros de la comunidad universitaria de la UJI han sido beneficiarios de las últimas convocatorias de becas y premios ofrecidas por los 12 programas que la UJI promueve con la colaboración del Banco Santander. De estas ayudas, la gran parte se han ofrecido en el ámbito de la educación y la emprendeduría, de las cuales se han podido beneficiar alumnado preuniversitario, estudiantado de grado, de máster y doctorado.

Los programas financiados por Santander Universidades para ayudar al alumnado en sus estudios abarcan desde becas para la promoción del talento, como las Becas UJI Excelentia Banco Santander; hasta becas para estudiantado latinoamericano para la realización de estudios de grado, máster o doctorado en la Jaume I, o ayudas de movilidad internacional para el estudiantado de la UJI, que permiten una formación complementaria y mayores posibilidades de éxito en el mercado laboral.

La rectora de la UJI, Eva Alcón, ha destacado el potencial de la colaboración de Banco Santander con la UJI a través de las diferentes convocatorias de apoyo al estudio y a la emprendeduría. «La relación entre la UJI y Banco Santander, que se inició en 2001, se ha convertido en una colaboración estratégica que ha contribuido a fortalecer el sistema de becas para que la Universidad siga siendo el mayor espacio de oportunidades para la sociedad, a través del apoyo a nuestro estudiantado para que pueda mejorar sus perspectivas de empleabilidad y promover su talento emprendedor», ha apuntado.

Por su parte, el director de convenios y mecenazgo de Santander Universidades, José María García de los Ríos, ha señalado que «la UJI ha ejercido un papel muy relevante en la historia de Santander Universidades desde que iniciamos nuestra colaboración en el año 2001. Nos sentimos muy orgullosos y agradecidos por esta relación de confianza mutua que hemos construido y que permite que, en este año 2023, numerosos estudiantes de grado y máster, doctorandos, jóvenes investigadores y emprendedores.